
出席者41名・欠席者17名・免除会員5名
麻田・後藤・和泉享・加内・小山・岸上・川原・松山・中野昌
有家・野口・大西信・森・曾川・谷本・増田・藤井-会員

82.8％（10/17）

齋賀　護

中川　清

和泉　清憲

∵ 11月のプログラム
7 (№１)-職場例会

14 (№2)-クラブフォーラム

21 (№3)-会員卓話

28 (№4)-地区大会報告

∵ 他RC例会変更
善通寺　11/13　移動例会

M.D.マローニー
RI会長

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 61 名

週報

会報委員長

会 長

幹 事
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お知らせ

■会長挨拶

先日の日曜日、香川県ロータリークラブのゴルフ大会がありました。丸亀ロータリー

クラブの会員の方もたくさん協力頂いて、盛大に行われました。私も今回で10回目の

ゴルフ大会参加になりますが、一番手際よく、スムーズな大会ではなかったかと思い

ます。これも大熊委員長・増田副委員長の用意周到な準備のおかげであると思いま

す。昨年の12月からゴルフ場の段取りから始まり、大変ご苦労を掛けたと思います。

来年以降、ゴルフを段取りするクラブはかなりハードルが上がったのではないかと思

います。それから、和泉さんが成績の発表をしてくれたのですが、これもスムーズな

進行に役立ったのではないかと思います。商品もまったけ・旅行券・時計・風呂用テ

レビなど、多岐にわたり、大変喜んで頂きました。結果、非常に実りある大会になりま

した。

■幹事報告

①2019年規定審議会でﾒｰｸｱｯﾌﾟはその年度内は有効と決定した。

日本、地区、当クラブでは従来通り例会前後14日間で運用する。

②会長幹事で後藤会員、山田会員のお見舞いに行きました。
坂出東　11/27　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

石井様の話を聞いて

　齋賀君

親睦ｺﾞﾙﾌ大会を終えて

　大熊君　夏見君　和泉君

　山内光君

石井様をお迎えして

　馬場君

<ニコニコ会計累積/￥156,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて
　山本君

遅刻しました　　

　山内孝君

早退します　

　大熊君

親睦ｺﾞﾙﾌ大会お疲れ様でした

　中川君

ｺﾞﾙﾌ大会楽しめました

　富田君

RC野球同好会全日程終了

しました

　高岡君

<がんばる会計累積/￥158,500>
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日本、地区、当クラブでは従来通り例会前後14日間で運用する。

②会長幹事で後藤会員、山田会員のお見舞いに行きました。

③ﾛｰﾀﾘｰの友58Pに横田会員の寄稿文が掲載されています。

④四国再犯防止ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑのご案内がありました。

■委員会報告

①ゴルフ委員会より、27日のゴルフ大会大変お世話になりました。立石さんに、陰な

がら大変お世話になりましたので、お礼をさせて頂きたいと思います。

②夏見ガバナ補佐より、先日のゴルフ大会では皆さん大変お世話になりました。こ

の火曜日・水曜日と坂出ロータリーと坂出東ロータリーにクラブ訪問してまいりまし

た。部屋に入った瞬間に「有難う。楽しかった。」という言葉を頂きました。皆さんの

おかげと感謝しております。つきましては、11月13日(水)18時30分から、オークラホ

テル丸亀におきまして、ゴルフ大会の慰労会を行ないたいと思いますので、ぜひ、

御参加下さい。

③岡田会員より、昨日、夏見ガバナ補佐の随行員として、坂出東ロータリークラブに

行ってまいりました。まず、印象に残った事は、衛生クラブを持っている事と海外ボ

ランテｲアを行なっている。また、木更津東ロータリークラブと姉妹縁組をしている等、

非常に精神的なクラブでなかなか活発でした。

④プログラム委員会より、来週の職場例会は少林寺の総本山で、現地集合・現地解

散で行ないたいと思いますので、宜しくお願い致します。

⑤林会員より、今週の火曜日に夏見ガバナ補佐の随行員として、坂出ロータリークラ

ブに行ってまいりました。坂出ロータリークラブの杉野会長は入会7年目の48才で、

幹事さんは宮本さんという入会4年目で49才という若いお二人で、しっかりと運営され

ている印象でした。

⑥例会後、臨時理事会を行ないますので、理事の方は御出席下さい。

■臨時理事会報告

①7日の職場例会は12：00～食堂で随時食事の後12：30～13：30まで例会。

②善行表彰については関係各所への説明済みである。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321



2019.10.31

Vol.57

№17

（2775）

■例会事業;客話；

客話のお話は8月の讃岐青年会議所におきまして、塩田

先輩から頂きました。青年会議所という所は先輩からのお

話に対し、「イエスかはい」しかありませんので、「はい」と

いうことでお引き受けさせて頂きました。

このサンポヨというのは、近江商人の「三方良し」という言

葉から、この売り手・買い手・環境良しと会社の出身地であ

る三豊市の三を取りまして、サンポヨと命名させて頂きまし

た。

まず、私のプロフィールですが、昭和54年生まれ、三豊市高瀬町の出身で、23才

よいよいちｓｄの時に株式会社石井に入社致し、日通して頑張ってまいりました。

29才岐青年会議所に入会させて頂きまして、39才の時に石井興産株式会社の代

表取締役になりまして、その後、公益社団法人 讃岐青年会議所の理事長になり

ました。40才で株式会社石井の専務取締役になり、サンポヨを立ち上げました。

石井興産株式会社はどういう会社かというと、建築物を作ることを主とし、公共工

事が2割、民間工事が8割でやっております。サンポヨを立ち上げるきっかけは、現

場で産廃のコンテナに大量の商品が廃棄されている状況を見て、もったいないとい

うことから、2019年6月にオープンしました。余った商材をサンポヨに掲載することで、

安く買って頂けたらと思っています。また、一般消費者では通常手に入らないプロ

の商品が手に入ります。サンポヨでは仲介手数料を15％頂いておりますが、将来

的には10％・5％へと下げていくことを目標にしています。

今後の展開ですが、日本全国の建設会社様にサンポヨを通じて再生可能な資材を

出来るだけ再利用する環境づくりが出来ればと考えております。食品ロスという言

葉はありますが、資材ロスという言葉はありません。この言葉を作っていき、このサ

ンポヨというサイトでどうにかマッチングしていきたいと思っています。

出来るだけ再利用する環境づくりが出来ればと考えております。食品ロスという言

葉はありますが、資材ロスという言葉はありません。この言葉を作っていき、このサ

ンポヨというサイトでどうにかマッチングしていきたいと思っています。


